

Weinberg „Silberfuchs“ 2013

Auch im Jahre 2013 gab es im Weinberg „Zum Silberfuchs“ wieder eine Menge Arbeit – das reichte vom Schneiden und Binden der Reben im Frühjahr über die Pflege der Rebstöcke bis zum Rasenmähen und Sauberhalten des Grundstücks.



Konventskanzler Hans-Joachim Pölking bei der Arbeit

Den unermüdlichen Helfer sei an dieser Stelle herzlich für ihren Arbeitseinsatz gedankt.

Das Wetter 2013 war gut und es gab keinen gefährlichen Frost im Mai, sodass es dieses Jahr- im Gegensatz zu 2012- keine Frostschäden gab.

Die Trauben entwickelten sich prächtig - dieses empfanden auch die Wespen, die sich besonders an den rote Trauben erfreuten.



Rainer Weber und die Antwort auf die Frage der Spaziergänger „Was ist denn das hier?“

Der Höhepunkt für uns Hobbywinzer im Jahr 2013 war dann am 22. Oktober gekommen, als unter großem Medieninteresse - Vertreter der Siegerländer Presse, von Radio Siegen und vom WDR Fernsehen waren vor Ort - die 1. Lese stattfand.



Konventspräsident Wolfgang Narjes im Gespräch mit Marco Federhen, Steffen Ziegler und Tobias Zabel von Radio Siegen

Mit der ersten Ernte waren wir sehr zufrieden. Es wurden folgende Trauben geerntet

Weißwein Solaris:

Menge: 71 kg, Mostgewicht 79°Oe, Säure 6,2g/l, pH Wert 3,0, Stickstoffversorgung OK

Rotwein Regent:

Menge: 29 kg, Mostgewicht 64°Oe, Säure 8,8g/l, pH Wert 3,0, Stickstoffversorgung OK



Auch Steffen Mues, Bürgermeister von Siegen, ließ es sich nicht nehmen, bei der ersten Weinlese am Silberfuchs zu helfen

Nach der Lese wurden die Trauben nach Neustadt gebracht, wo der Solaris unter der Regie von der Abteilung Weinbau und Oenologie des DLR Rheinpfalz angebaut wird. Die Abfüllung des Weines wird im März erfolgen. Wir dürfen gespannt sein auf den Siegener „Silberfuchs“ Jahrgang 2013.